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ATA 44 - Biênio 2013 – 2015 – Aos cinco dias do mês de março de dois mil e quinze 

na sede do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso, situado à Rua Artur Machado, n° 

553 – Casa dos Conselhos, às 9 horas e 15minutos iniciou-se a reunião do CMDI. 

Compareceram à reunião os seguintes membros: A presidente Joana, a vice-presidente 

Edilene, os conselheiros: Carlos Finholdt, Suely Melo, Helio, Claide Paniagua, Cristina 

Rodrigues, Sonia Mara, a secretária Verediana e a convidada, Thaís da instituição Casa 

Vovó Toca. A presidente solicita que seja feita a leitura das atas 42 e 43 que foram lidas 

e aprovadas pelos conselheiros presentes. Joana informa sobre a substituição dos 

conselheiros representantes da Secretaria de Educação: Eliete Rodrigues Pereira e 

Edmar Carvalho substituídos respectivamente por Sonia Mara (titular) e Sandra Elaine 

Regiane (suplente). Representando a Unidade de Atenção ao Idoso (UAI) foi 

encaminhada a Sra. Claide Paniagua e representando os Grupos de Convivência a Sra. 

Cristina Rodrigues. Joana informa que o valor dos recursos aplicados no Fundo 

Municipal dos Direitos do Idoso é atualmente de 400 (quatrocentos) mil reais e solicita 

que Verediana faça a leitura do modelo de edital de seleção de projetos para aplicação 

dos recursos para que possa ser feita as considerações e modificações necessárias para 

publicação.  Em seguida, Joana apresenta o cronograma de reuniões do CMDI para o 

ano de 2015 e discute com os presentes sobre a viabilidade do horário para participação 

de todos. Em comum acordo a reunião foi transferida para o período da tarde, 

mantendo-se na primeira quinta-feira do mês.   A presidente prossegue com os seguintes 

informes: 1º- O CMDI recebeu o Ofício 083/2015 da Promotoria questionando se as 

instituições “Gerihotel – Hotel Geriátrico”; Hotel Geriátrico Joaquim Maia I; Hotel 

Geriátrico Joaquim Maia II e Hotel Geriátrico Joaquim Maia III, estão sob fiscalização 

do CMDI e se os mesmos recebem repasse municipal. Será encaminhada a resposta ao 

ofício informando que as instituições não estão sob fiscalização deste Conselho e que 

também não recebem recursos municipais. 2º - Comunicado sobre a IV Conferência 

Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa que terá como tema “O Protagonismo e 

Empoderamento da Pessoa Idosa”. Os relatórios da conferência deverão ser 

encaminhados até o dia 30 de Junho. Colocado para discussão foi sugerido a data de 28 

de maio para realização da Conferência e como local a Unidade de Atenção ao Idoso 

(UAI). Foi sugerido também que a eleição da nova composição do conselho não seja 
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realizada no mesmo dia da conferência. Tais sugestões foram aprovadas por 

unanimidade. A Secretária Executiva Verediana irá encaminhar aos conselheiros os 

documentos recebidos com o detalhamento sobre os eixos a serem discutidos nas pré-

conferências para apreciação para realizarmos o  planejamento na próxima reunião. 3º - 

Participação da presidente do CMDI em reunião na promotoria para esclarecimentos 

quanto aos procedimentos para que o idoso tenha acesso ao passe livre interestadual. A 

reunião aconteceu em virtude de multa que está sendo aplicada à Empresa Gontijo por 

descumprimento à lei. Ficou acordado que a Secretaria de Desenvolvimento Social irá 

providenciar cartazes com orientações para serem afixados na Rodoviária.  4º - A 

Secretaria Nacional de Direitos Humanos está cadastrando todos os Conselhos para que 

possam arrecadar doações com abatimento no imposto de renda. Para tanto é necessário 

que o Conselho tenha CNPJ, o que será providenciado por este Conselho. 5º - A 

Associação Beneficente “8 de setembro” – Asilo Santo Antonio solicitou renovação de 

inscrição no CMDI. Ficou acordado que a presidente Joana e os conselheiros Carlos 

Finholdt e Sonia irão realizar visita institucional para aprovação. Nada mais havendo 

para ser tratado, a presidente Joana encerrou a reunião às 10 hora e 25 minutos. . Esta 

ata foi redigida por mim, Suely Aparecida Alberto Melo, 2ª secretária do Conselho 

Municipal dos Direitos do Idoso, que será lida e aprovada pelos demais presentes: Helio 

Reis dos Santos, Joana D’Arc Nunes, Sonia Mara Magalhães, Edilene Maria dos Santos 

Costa, Claide Paniaguá, Suely Aparecida Alberto Melo, Cristina Rodrigues da Silva, 

Carlos Finholdt Junior. 

 

 

 

 


